



ENSAYO

Nombre del Alumno: Dana Paola Meza Jiménez

Nombre del tema: Trastorno de la personalidad y parafilia

Parcial: Primer

Nombre de la Materia: Psicopatología II

Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: Séptimo

Trastornos de la personalidad y parafilias.

A continuación, abordaremos varios temas sobre algunos trastornos, pero para comprender bien sobre lo que hablaremos debemos de responder una sencilla pregunta ¿Qué es el trastorno de la personalidad y parafilias y que afecta? El de la personalidad es una enfermedad mental el cual se caracteriza por un patrón de comportamientos que llega a causar problemas en la vida cotidiana, por otro lado, la parafilia son conductas o fantasías sexuales que son intensas y frecuentes.

El de la personalidad afecta tanto en su vida social, familiar, laboral, etc. Ya que ellos se les hace difícil comprender las emociones y en ocasiones pueden actuar de forma impulsiva.

En las parafilias en este caso puede afectar en las relaciones sentimentales ya que pueden llegar a perjudicar las capacidades de mantener recíprocamente afectuosas.

Aclarado estos puntos podemos seguir con los temas a tratar que son los siguientes:

Trastornos de la personalidad.

Se clasifica en tres grupos el primero grupo es:

Grupo A): aquí abarca tres trastornos estos son sujetos raros excéntrico en primer lugar tenemos:

Paranoide.

Ellos suelen ser personas desconfiadas, pero excesivamente, este trastorno se caracteriza mucho por unas cosas injustificadas que piensan que le harán, siempre sospechan que los que lo rodean intentan dañarlos y están atentos a cualquier amenaza que se les presente y suelen ser rencorosos. Se presenta casi siempre en las primeras etapas de la edad adulta, y se presenta si tiene 4 o mas de los siguientes síntomas:

1. Sospecha sin base suficiente, es decir, tiene desconfianza hacia los demás, tienen la idea de que otras personas pueden tener intenciones negativas.
2. Tienen preocupación ante la lealtad no tienen confianza con los de su alrededor.
3. No son capaces de contar sus cosas por la poca confianza ya que temen que lo que ellos digan puede ser usado para cosas malas.
4. Tienen a interpretar de manera negativa las intenciones de los demás toman a mal los comentarios.

5. Rencor
6. Tienen muchas sospechas injustificadas.

Esquizoide.

Habitualmente ellos se caracterizan por la ausencia de sentimiento a lo que a uno le parece doloroso o triste ellos no sienten ese mismo dolor, de igual forma no les llega afectar la críticas de los demás y suelen ser solitarios evitan cualquier círculo social sus características son:

1. No disfrutan ningún tipo de convivencia.
2. Las actividades que realizan prefieren hacerlas solos.
3. Muestran poco interés en el caso de las relaciones sexuales ya que son personas solitarias.
4. No suelen tener amigos.
5. Como ya se mencionó son personas que muestran indiferencias a las críticas que le haga otra persona.
6. Personas que no muestran ningún tipo de sentimientos.

Esquizotípico.

Tienen alteraciones en los patrones de sus pensamientos, apariencia y comportamiento. Lo que ellos piensan van más allá de todo lo real, se aíslan de las personas y su círculo social se vuelve triste y muy sola las características son:

1. Tiene delirios.
2. Tienden a tener supersticiones fuera de lo común.
3. Sentir que una parte de tu cuerpo no pertenezca a uno mismo que se desvíen de la realidad.
4. Suelen hablar discursos extraños que nadie ha visto o vivido.
5. Un afecto hacia las personas muy limitadas.
6. Un comportamiento poco extraño.
7. No suele tener amigos.

Grupo B) Se conforma de 4 tipos de trastornos aquí viene mas la personalidad muy dramática, teatral, con acciones impulsivas e inestables en ellas encontramos:

Histriónico.

Buscan llamar la atención, suelen ser muy dramáticos en el aspecto de que todo exageran para que las personas que los rodean se percaten que ellos están ahí, suelen tener cambios de humor repentinos algunas de otras características son:

1. Quieren ser el centro de atención y si no logran serlo se pueden incomodar.
2. Como se menciono antes suelen presentar cambios repentinos de emociones.
3. Usan su atractivo físico para tener más atención.
4. Su lenguaje es muy exagerado para que cause impresión al momento de cómo se expresa.
5. Es una persona muy teatral.

Narcisista.

Arrogantes, egocéntricos, le gusta ser admirado tiene esa idea de ser una persona superior a los demás y que las personas lo tienen que respetar y admirar no lo confundamos con el histriónico, pero pues igual tiene esa idea de llamar la atención algunas de sus características son:

1. Suelen ser muy prepotentes en todos los aspectos quieren que las personas se enteren de todo lo que el hace sus logros los tiende a exagerar para ser tomado en cuenta.
2. Se pierde en pensamientos y fantasías de que logro algo, o de que es una persona extraordinaria.
3. Se cree el único ser en el universo especial.
4. Es muy común que se sienta admirado de él.
5. Se aprovecha de las personas que lo rodean ya que se siente que el se merece lo mejor.
6. No es muy empático.
7. Como se dice es una persona arrogante.

Antisocial.

La mayoría confunde esta palabra antisocial como las personas que evitan tener amigos que se aíslan cuando en realidad en ese caso sería asocial, el antisocial ellos suelen quebrantar las leyes, no siguen normas y se comportan de manera impulsiva, no suelen preocuparse por ellos ni por las demás personas que lo rodean características:

1. Desprecio a las normas o leyes no las respetan.

2. Son deshonestos, suelen mentir de manera constante.
3. No suelen controlar su ira se sienten irritables y tienen incapacidad para resolver sus conflictos.
4. Son irresponsables
5. Presenta ausencia de remordimiento no siente culpa ante sus acciones.

Limite TLP.

Suelen tener algún tipo de amenazas suicidas recurrentes, suelen ser muy impulsivos otras características son.

1. Evitan sentirse solos todo el tiempo.
2. Puede tener cambios extremos en el cual puede perder su valor, o simplemente no gustarle como se ve.
3. Una inestabilidad afectiva
4. Una sensación de vacío
5. No puede controlar su ira.

Grupo C) Por último tenemos este grupo conformado por 3 trastornos los cuales suelen ser ansiosos y temerosos en cual son los siguientes;

Evitación

Los que padecen esto suelen tener una autoimagen negativa de ellos mismos, el cual puede tener evitar que se sienta bien sociabilizando, ya que teme ser rechazadas o juzgadas.

Se comportan de manera distante ante la sociedad tienen que estar seguros de ser apreciados, no suelen convivir mucho a miedo de que los avergüencen o ridiculicen delante de todos, no les gusta tomar riesgos por miedo a que no les resulte lo que ellos quieren y que los demás los critiquen.

Dependencia.

Son personas con falta de confianza a ellos mismos, como dice la palabra dependen de otras personas, necesitan la aprobación de otros para saber si están haciendo lo correcto, les dificulta poder expresarse ya que tienen miedo a llevarle la contraria a los demás y que ellos lo dejen así que deciden aceptar lo que le dicen.

No suelen hacer nada por si mismos como iniciar un proyecto ya que necesitan la aprobación para que puedan emprenderlo, se sienten incomodos o indefensos al estar solos ya que como están acostumbrados a que los demás decidan por el tiene miedo a que se alejen.

Obsesivo- compulsivo.

Personas que tienden a ser muy perfeccionistas en la escuela, trabajo en su hogar, no suelen convivir con muchas personas ya que ellos mismos lo aíslan al momento de que como ellos quieren hacer todo perfecto prefieren alejar a las personas y terminar todo ellos.

Pero igual les ocasiona problemas ya que como quieren realizar las actividades solos y muy bien hechos suelen tardarse y dejar olvidado otros pendientes y centrarse solo en una cosa, son muy ordenados, con reglas en su vida, suelen hacer o decir cosas repetitivamente.

Trastorno de parafilias.

Sadismo sexual.

Básicamente son personas que se sienten satisfechos con el dolor de otras personas algunas características son;

1. Ellos buscan someter o humillar a su pareja para sentir ese placer excitante.
2. En ocasiones esos actos pueden dejar daños psicológicos o incluso corporales.

Voyeurismo

Es considerado una parafilia en el cual las personas que tiene esta condición se excitan con el simple hecho de observar a otra persona ya sea teniendo relaciones sexuales o cuando se esta vistiendo o bañando claro sin el consentimiento de ella y con el simple hecho de ver el ya se siente excitado y no necesita estar en el acto para sentirse satisfecho.

Exhibicionismo.

Ellos tratan de conseguir excitación a través de exponer sus genitales, siempre ante un extraño, por lo general suelen ser personas muy tímidas y con dificultades a tener relaciones con las demás personas.

Pues como se planta son personas que les gusta mostrarse para sentir ese placer de poder ser observado sin el consentimiento de la otra persona solo con el simple hecho de que ellos lo están viendo se sienten fascinados.

Froteurismo.

Pues como la palabra misma dice frotar es la parafilia que se caracteriza principalmente por la excitación de frotar o restregar sus genitales con otra persona claro una persona desconocida.

En casos pues las personas que esta viviendo ese incomodo momento pues no sabe en si nada de lo que esta sucediendo ya que mayormente todo esto ocurre cuando esta en lugares estrechos como, por ejemplo; en elevadores, metros, autobuses, etc.

Masoquismo sexual.

A diferencia del sadismo esta persona disfruta que la maltraten, le gusta que lo humillen y que lo utilicen sexualmente a su manera, pero todo esto para obtener el placer y la satisfacción de sentirse excitados.

En algunos casos por no quererse tratar ven normal algunas actitudes dejamos pasar este tipo de situaciones todo lo que se vio puede ser tratado el que seas ordenado perfeccionista no quiere decir que es malo, pero tampoco es bueno porque intentas alejar a lo que te quieren, al igual de ser una persona que quiere ser el centro de atención de que manera te sentirás bien y haces sufrir a los demás.

En el de la parafilia quizás algunos practican muchas de estas cosas, pero es un daño que se hace uno mismo y a las demás personas que son sus victimas no hay que dejar pasar.

En si quizás se haga difícil tratar de diferenciar los tipos de trastornos ya que algunos tienen características similares, pero por eso es bueno acudir a profesionales que los ayuden a saber mas sobre lo que uno tiene.

REFERENCIA

Obtenido de: [¿Que Es El Masoquismo? - Síntomas, Tratamientos Y Causas \(psicoportal.com\)](#)

Obtenido de: [Exhibición - Qué es, tipos, definición y concepto \(definicion.de\)](#)

Obtenido de: [Froteurismo - Definición, Síntomas, Causas, Diagnostico Y Tratamientos \(psicoportal.com\)](#)

Obtenido de: [Sadismo sexual: síntomas y características de esta parafilia \(psicologiyamente.com\)](#)

Obtenido de: [trastorno de personalidad histriónica resumen - Búsqueda \(bing.com\)](#)

Obtenido de: [Trastorno esquizoide de la personalidad: Síntomas, causas, tratamiento \(helpguide.org\)](#)

Obtenido de: [Trastorno esquizotípico de la personalidad - Síntomas y causas - Mayo Clinic](#)

Obtenido de: [Trastorno Paranoide de la Personalidad: causas y síntomas \(psicologiyamente.com\)](#)

Obtenido de: [Voyeurismo: ¿conducta, parafilia o trastorno? \(psicologiyamente.com\)](#)

Universidad del sureste (UDS) Psicopatología II, S.F. Obtenido de:

[53b497310371536f7d3205faeb3b573d-LC-LPS701](#)

[PSICOPATOLOGIA II.pdf](#)

[\(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)